
Rappel : jamais d'accent sur le  e qui est devant une consonne double 

t e r r e          e s s a y e r        s a u t e r e l l e       e f f o r t 

 jamais d'accent sur le  e qui est  à l'intérieur d'une syllabe.

exemples    une personne →  p e r / s o n / n e
                                                  ↑

          le e est à l'intérieur de la syllabe donc pas d'accent

une c h è v r e  → c h è / v r e               m a t i è r e  →   m a / t i è / r e
                   ↑                                                                ↑

   Il faut un accent car le e n'est pas à l'intérieur mais à la fin de la syllabe

 dans le mot derrière on a les deux cas :            d e r r i è r e → d e r / r i è / r e 


